

Fecha:18-09-2024Pág.:7Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:770,9Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 377.754Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Fiscalizan fondas en balneario Río Claro de Talca y refuerzan llamado a ce-lebrar de manera responsable

## Fiscalizan fondas en balneario Río Claro de Talca y refuerzan llamado a ce-lebrar de manera responsable

 Autoridades encabezadas por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto a la directora de Senda, Ana María Rodríguez y seremis de Salud, Transportes, Mujer, Gobierno, Trabajo y Vivienda, además de Carabineros y PDI, inspeccionaron las ramadas para verificar condiciones higiénicas, de seguridad y laborales del recinto.

TALCA.- Con el mensaje 'Unidos por un 18 seguro', el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto a la directora del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda), Ana María Rodríguez, hicieron un llamado en las fondas de Talca a la comunidad a tomar decisiones conscientes y responsables en torno al consumo de alcohol, resaltando la importancia del autocuidado, moderación y la planificación para disfrutar las festividades de forma segura.

En la ocasión, junto a seremis de Salud, Gloria Icaza; Transportes, Guillermo Ceroni; Mujer, Claudia Morales; Trabajo, Maribel Torrealba; Gobierno, Nataly Rojas, y Vivienda, Pablo Campos, además de Carabineros y PDI, inspeccionaron el recinto ubicado en el Parque Río Claro para garantizar que se cumplan las medidas sanitarias, de seguridad y laborales durante estas Fiestas Patrias.

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, explicó que desde hace varios días y durante todo el fin de semana, se estará realizando fiscalizaciones en distintos puntos de la Región del Maule. "Estamos desarrollando un trabajo preventivo asegurando que todas las condiciones estén dadas para que las maulinas y los maulinos puedan disfrutar con responsabilidad pero con un maro de resguardo. El Presidente Gabriel Boric nos ha pedido e hizo un llamado a celebrar estas festividades pero siempre de manera responsable", destacó.

A través del Senda, a través de la campaña 'El otro plan', su directora Ana María Rodríguez, hizo un llamado a la comunidad a tomar decisiones conscientes y responsables en torno al consumo de alcohol, resaltando la importancia del autocuidado, moderación y la planificación para disfrutar las festividades de forma segura.

"Hace varias semanas que estamos coordinados todas las instituciones para garantizar a nuestra comunidad las celebraciones de manera responsable. Nuestro eje principal está orientado a hacer este llamado a las familias, la recomendación, si va a consumir alcohol, es gestionar el riesgo, alimentarse bien, hidratarse y no deben conducir".

La campaña 'El otro plan', tiene tres enfoques. El primero, hacia automovilistas, donde se busca dejar en claro que no se debe consumir alcohol ni otras drogas antes de manejar, por el riesgo que esto significa de sufrir y/o provocar un incidente vial. Junto a Carabineros, Senda reforzará los operativos Tolerancia Cero en sectores estratégicos de la región, tanto de día como de noche, para reforzar la seguridad en las carreteras.

FISCALIZACIÓN SANITA-RIA, MIGRATORIA, SEGU-RIDAD Y VIAL

A su vez, se realizó una inspección a las condiciones de seguridad, higiene y laborales de las ramadas, de manera de garantizar el resguardo y asistentes y trabajadores.

La Policía de Investigaciones fiscalizó las condiciones migratorias de aquellos extranjeros que trabajen durante estos días en las distintas fondas.

Por su parte, la seremi de Salud, Gloria Icaza, explicó que durante los días previos se realizó un trabajo preventivo en torno a la comercialización de carnes. "Estuvimos en carnicerías y fábricas de empanadas y ahora el foco será fondas y eventos de celebración. Llamamos al consumo moderado de alimentos, con agua y frutas y verduras", sostuvo.

Asimismo, la seremi del Trabajo, Maribel Torrealba, agregó que "hoy el comercio se cierra a las 21 horas y se vuelve a aperturar el 20 las 6 de la mañana, con excepciones de los lugares de entretención como pubs y restaurantes, las farmacias de turno y las gasolineras. Hemos estado haciendo un despliegue y seguiremos durante el fin de semana".

Finalmente, el titular de Transportes, Guillermo Ceroni, explicó que el transporte público "la idea es que funcione normalmente para que la gente se desplace, que las líneas sigan funcionando y también estamos haciendo una campaña para prevenir accidentes".





